建設産業委員会会議録

令和元年10月8日(火) 午後 2時20分 開会

○中川健一委員長

只今から建設産業委員会を開会いたします。

始めに、協議題1「閉会中の調査事項」についてを行います。

本日の委員会では、前回の委員会で皆さんから頂いた委員会報告案を基に委員長案として 再度まとめましたので、これを精査する形で進めていきたいと思います。

しばらく休憩します。

午後 2時20分 休憩 午後 3時58分 再開

○中川健一委員長

委員会を再開します。

委員会報告案につきまして、修正事項がございましたので、今日のご意見を踏まえた修正 を行いまして、次回の委員会で再度、協議をさせていただきたいと思いますが、よろしいで しょうか。

【「意義なし」との声あり】

午後 3時59分 休憩 午後 4時25分 再開

○中川健一委員長

委員会を再開します。

今後の日程と進め方についてご協議いただきました。委員会の中間報告は12月議会で行うことでよろしいでしょうか。

【「意義なし」との声あり】

次に、11月下旬から12月上旬で、市内視察と勉強会を兼ねて建設産業委員会「お出かけ委員会」という形で亀崎の地域の皆さまと町屋に詳しい専門家をお招きした、景観のまちづくりに関する勉強会を開催したいと思います。開催に係る費用については、政務活動費を使った研修会として対応したいと思いますが、よろしいでしょうか。

【「意義なし」との声あり】

また、お出かけ委員会を経て、委員会報告を行うことについては、皆さんと議論する中で 決めたいと思います。よろしいでしょうか。

【「意義なし」との声あり】

次回委員会は、11月25日(月)午後1時30分からで、委員会報告の修正とお出かけ 委員会の説明をさせていただきます。

○中川健一委員長

続きまして、協議題2「その他」についてを行います。 他に、何かある方はいらっしゃいますか。

【「なし」との声あり。】

本日予定いたしました議事は、すべて終了いたしました。これをもちまして本日の委員会を閉会いたします。

午後4時28分 閉会